



Date: 05/09/2020

التاريخ: ٥/٩/٢٠٢٠

Ref: 1170/IH/5/6

الرقم: ٦/٥/٩٢/١١٧

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange		السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان	
Subject: Trading in securities		الموضوع: تداول بالأوراق المالية	
Kindly be informed that (MR. Mohammad Tayseer Morshed abu rajab) purchased (2,500) shares of the company Bilad Medical Services the date of 31/8/2020 until 3/9/2020 ownership in this company became ( 1,107,520 ) shares, with a percentage of ownership (%3.692) in the company's capital.		أرجو إعلامكم بأن السيد / محمد تيسير مرشد ابو رجب قد قام بشراء (2,500) سهماً من أسهم ( شركة البلاد للخدمات الطبية ) من تاريخ 2020/8/31 ولغاية 2020/9/3 حيث أصبح رصيد مساهمته في الشركة ( 1,107,520 ) سهم ونسبة ( 3.692 % ) من رأس مال الشركة .	
Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة	
Board Member	x	عضو مجلس إدارة	
Company's Name AL Bilad Medical Services co Head of the Department of shareholders ALI JAMAL SAMHAN		شركة البلاد للخدمات الطبية رئيس قسم المساهمين علي جمال سمحان	

بورصة عمان  
الداخلة الإدارية والمالية  
الديوان  
٦ - نيل ٢٠٢٠  
الرقم المتسلسل: ٤٤٥٥  
رقم الملف: ٢١٠٢  
الجهة المختصة: الدائرة التجارية

نسخة :-

- قسم تيزون المساهمين
- الصادر العلم



Date: 05/09/2020

التاريخ: ٢٠٢٠/٩/٥

Ref: 1171/IH/516

الرقم: ٦١٥/٩٢/١١٧١

To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange		السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان
Subject: Trading in securities		الموضوع: تداول بالأوراق المالية
Kindly be informed that (MR. Mohamad Emran H. Omar ) purchased (1,720) shares of the company Bilad Medical Services the date of 1/9/2020 until 1/9/2020 ownership in this company became (11,720 ) shares.		أرجو إعلامكم بأن السيد / محمد عمران حسن عمر قد قام بشراء ( 1,720 ) سهماً من أسهم ( شركة البلاد للخدمات الطبية ) من تاريخ 2020/9/1 ولغاية 2020/9/1 حيث أصبح رصيد مساهمته في الشركة ( 11,720 ) سهم .
Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
Board Member	x	عضو مجلس إدارة
Company's Name AL Bilad Medical Services co Head of the Department of shareholders ALI JAMAL SAMHAN		شركة البلاد للخدمات الطبية رئيس قسم المساهمين علي جمال سمحان

نسخة :-

- قسم شؤون المساهمين
- الصادر العام

<Mohamad Emran Omar <mohamad.emran@hotmail.com